

Fuerza Nueva, implicada en numerosos actos violentos

El nombre de Fuerza Nueva se ha visto implicado en numerosos disturbios y conflictos políticos en estos últimos años. Declaración de «zonas nacionales», palizas a transeúntes, operaciones de castigo en facultades universitarias y serios incidentes en diversas manifestaciones políticas han sido las acciones en que con más frecuencia se han visto implicados los presuntos militantes de ese partido.

En los sucesos que han costado vidas humanas, la pertenencia a Fuerza Nueva de los implicados ha sido negada casi sistemáticamente, aunque en muchos casos las relaciones con el partido fueran conocidas. En los últimos tres años, personas relacionadas con Fuerza Nueva han sido acusadas de haber cometido atentados que han costado la vida a otras personas.

23 de enero de 1977. Arturo Ruiz resultó muerto en Madrid por disparos de pistola en el transcurso de una manifestación pro amnistía. Los acusados, Jorge

Cesarski e Ignacio Fernández Guaza, habían mantenido relaciones con el partido de Fuerza Nueva.

24 de enero de 1977. Cinco muertos y varios heridos en el atentado al despacho laboralista de la calle de Atocha, de Madrid. Los acusados, pertenecientes a la extrema derecha, estaban considerados próximos a Fuerza Nueva. Tres de ellos —Carlos García Juliá, Fernando Lerdo de Tejada y Leocadio Jiménez Caravaca— eran asistentes habituales a los mitines del partido, aunque su militancia fue negada.

6 de octubre de 1977. Miguel Grau, militante del Movimiento Comunista, fue herido en Alicante por un ladrillo arrojado desde un edificio en el que colocaba propaganda para la *Diada* valenciana. Murió días después a consecuencia de las heridas. El agresor, Miguel Ángel Panadero, considerado militante de Fuerza Nueva, aunque negó su militancia, fue condenado a doce años de cárcel.

29 de abril de 1979. Andrés García, militante de la Unión de Juventudes Comunistas (UJC), murió apuñalado a la salida de un cine por jóvenes relacionados con el Frente de la Juventud y, uno de ellos, con Fuerza Nueva.

31 de agosto de 1979. Como culminación de varios días de provocaciones y agresiones constantes, un grupo de jóvenes ultraderechistas asesinó, en Arganda del Rey (Madrid), a José Prudencio García, de 44 años de edad. El ejecutor material fue detenido dos o tres días más tarde por la Guardia Civil e identificado como Luis Miguel Martín, ex militante de Fuerza Nueva.

13 de septiembre de 1979. José Luis Alcazo murió como consecuencia de los golpes que le propinó un grupo de jóvenes en el parque del Retiro, de Madrid. Algunos de los implicados habían pertenecido a Fuerza Joven, rama juvenil de Fuerza Nueva.

2 de diciembre de 1979. Duran-

te la celebración del Día de Andalucía, en Córdoba, un grupo de militantes de Fuerza Nueva, comandado por el jefe provincial del partido, intentó irrumpir violentamente en la manifestación y dispararon armas de fuego contra la multitud. Varias personas resultaron heridas, algunas de ellas de gravedad.

2 de febrero de 1980. La joven estudiante Yolanda González fue secuestrada y asesinada en las cercanías de Madrid. Los presuntos autores de su muerte —Emilio Hellín e Ignacio Abad— eran militantes de Fuerza Nueva, aunque el atentado lo reivindicó el Batallón Vasco Español.

10 de febrero de 1980. Vicente Cuervo murió asesinado por disparos de arma de fuego en los incidentes registrados en el barrio madrileño de Vallecas motivados por la convocatoria de un mitin de Fuerza Nacional del Trabajo, sindicato de Fuerza Nueva. El acto había sido prohibido por la autoridad gubernativa.